

BUZÓN

PREGUNTA:—¿Podremos ver a nuestros amigos allá en el Cielo y hablarlos antes de unidas nuestras almas al cuerpo?

*RESPUESTA:—*Ciertamente que si, puesto que el alma cuando deja de estar unida al cuerpo, puede operar sin su ayuda. Para ilustrar el caso relataremos una anécdota que cuenta S. Agustín de un tal Genadio, médico, y natural de Cartago. Dice el Santo en su relato que Genadio no creía en la inmortalidad del alma, y Dios deseando ilustrarle, le envió un ángel cierta noche mientras dormía, para que le hiciera ver su error y le convenciera de que todos tenemos un alma que no morirá cuando muera el cuerpo, que tendrá vida inmortal. Presentósele en sueños al incrédulo cartaginense un hermoso joven todo vestido de blanco, quien parándose junto a él le hizo estas preguntas: ¿Me ves?—Si, te veo, respondióle el médico.—¿Me ves acaso con los ojos? prosiguió el joven.—No, respondió Genadio, que estos los tengo ahora cerrados.—Y ¿cómo es que me ves?—No lo sé.—¿Me oyes?—Si.—¿Con tus oídos?—No, que duermo y no oigo.—Pues dime, ¿cómo es que me oyes?—No lo sé.—¿Me hablas?—Si.—Y dime, ¿con tu boca?—No.—¿Con qué pues?—No lo sé.—Entonces díjole el joven: Duermes y sin embargo ves, oyes, y hablas: llegará el día en que dormirás el sueño de la muerte y no obstante verás, oirás, hablarás y sentirás.—

PREGUNTA:—¿No son todos los Santos igualmente poderosos en el Cielo? Pues y ¿por qué se tiene más fe en algunos que en otros?

*RESPUESTA:—*No todos los Santos tienen en el Cielo igual poder. El poder de cada uno dependerá de los méritos que haya ganado en vida, pero entre los Santos del Cielo, la Virgen Santísima sobrepuja a todos en poder y gloria. Verdad es que hay ciertos Santos que parecen gozar de un privilegio o poder particular, mostrándose como especiales abogados en ciertas necesidades, o protegiendo a personas que ejercen ciertos oficios, pero cada uno puede tener devoción al Santo que desee, y es muy natural que esa devoción se tenga al Santo que escucha nuestras oraciones y nos alcanza los favores que le pedimos.



PREGUNTA:—Tenga la bondad de narrar brevemente la vida de Santa Rosa de Lima.

*RESPUESTA:—*Nació en Lima en 1586. La bautizaron con el nombre de Isabel, mas fué tan hermosa que todos la llamaron Rosa. Cuando aun contaba con muy pocos años se vió obligada a ayudar a sus padres a ganar la vida, y con las fatigas y sinsabores que pasaba, parecía que crecía su belleza, siendo la joven y virtuosa doncella admirada de todos cuantos la miraban. Rosa, temerosa de que las alabanzas que la prodigaban excitaran su vanidad, cortóse la hermosa cabe-



llera, afeóse la tez con pimienta, y quemóse las manos con cal. Más tarde ingresó en la Orden Tercera de Sto. Domingo; tomó a Sta. Catalina de Sena por modelo, y se entregó por completo a ejercicios de piedad y penitencia. Era un jadín su celda, y a la noche se acostaba sobre lecho cubierto de losas y tejas rotas. Rodeábale la cabeza una corona de plata que tenía noventa puntas agudas, encubriéndola con largo y tupido velo. Muchas veces pensando en que pasaría una noche angustiosa sentía desfallecerse, y su débil cuerpo se estremecía ante la idea del dolor, mas una voz la animaba a sufrir, susurrándole al oído: "Más dolorosa fué mi cruz." Rosa siempre ofreció sus sufrimientos por la conversión de los pecadores. Murió en el año 1617 A. D. a los 31 de su edad, y fué la primera santa de las Américas en ser canonizada. Celébrase su fiesta el 30 de agosto.



PREGUNTA:—¿**CUALES SON LOS PECADOS OPUESTOS A LA FE?**

RESPUESTA:—Los pecados opuestos a la fe son (1^o) el ateísmo, que es el negar todas las verdades reveladas, (2^o) la herejía, el negar una o dos verdades reveladas, y (3^o) la superstición, el uso indebido de la religión.



PREGUNTA:—¿**Es pecado ser tentado?**

RESPUESTA:—No, no lo es. Las tentaciones no pueden ser evitadas.

Es pecado consentirlas y entretenerse con ellas, o exponerse a tenerlas, voluntariamente y sin necesidad.



PREGUNTA:—¿**Es pecado ver escenas inmodestas en una película cuando se procura no mirarlas y se desechar los malos pensamientos que vengan a molestartarnos en ese momento?**

RESPUESTA:—No, no es pecado mortal puesto que no se consiente a la tentación, y así es como se debe proceder en tales circunstancias. Y dicho sea de paso que casi todas las películas son de esa naturaleza, casi todas tienen una que otra escena poco moral o modesta. ¿Qué falta nos hace ir a esos cines en donde se proyectan películas de carácter dudoso? Si el ochenta por ciento de las cintas cinematográficas no deben ser vistas por niños porque son inmodestas, cuántas pues son las buenas, las que puede ver cualquiera sin distinción de ningún género? Guardad el tesoro de vuestra pureza, protegedla, procurad no pederla aun a costa de cualquiera privación o sacrificio. Muchas veces la falta de cuidado en las miradas ha sido causa de dolorosas e irreparables faltas.



PREGUNTA:—¿**Quiénes son los 'Frailes Negros'?**

RESPUESTA:— Los Dominicos, quienes fueron así llamados por la capa negra que llevan sobre el hábito blanco.

